第52号

障害福祉サービス事業所 桜が丘晴山苑

令和4年8月26日

施設長より 令和元年12月に中国式漢市で原因不明の肺炎が報告されて以降、今日に至るまで、新型 コロナウイルスは変異を繰り返しながら、世界中の人々の生命・健康や社会経済活動に影響を与え続けています。すでに2年以上も制限された生活が続き、以前の自由な暮らしさえ思い出せないようになりました。最近では少しづつ行動制限は緩和されるようになりましたが、地域の様々なイベントが中止される状況は変わりません。そこで、少しでも利用者の皆様の楽しみを取り戻すため、苑では可能な限りの感染対策を実施しながらイベントを再開しています。記事にもありますが外出行事や納涼祭、バーベキュー会などでは大いに盛り上がり楽しんでいただけたと実感しています。これからも持続可能な楽しみごとを積極的に実施しコロナに負けない元気な心を取り戻したいと思います。

さくらだより





上活介護 小行事(動物公園) 5月24日・26日



小行事で千葉市動物公園に行ってきました。この日は、とてもいい天気で暑い日だったのでテナガザルの元気がありませんでした。チーターやライオンはガラス越しでの寝顔見物でしたが大迫力でかっこよかったです。

また、次の小行事が楽しみです。

高田真世







私の一番かわいい動物はレッサーパンダです。ペンギンもすごいです。また、行きたいです。



山﨑千明



みのりの郷 見学 6月23日

就労事業プログラムで、令和4年6月23日に東金市周辺の「みのりの郷」という道の駅を見学して来ました。自主製品のエコチェアー。フェルト手芸品が綺麗に陣ねて販売されてました。自主製品の制作は、根気の入る大変な作業です。沢山売れて欲しいと思いました。就労プログラムに、また参加したいと思います。







就労行事が6月23日に行われました。行先は、みのりの郷・東金・道の駅着いてから食事をすませて、道の駅の中を見学しました。晴山苑の皆さんが作った作品と、縫製科で作成した製品が沢山をりました。軽作業科の羊毛フェルトの作品が沢山陣列されておりました。すごく楽しい1日でした。

永野徳

く

さ

できると良いですね。

高木順子

とても、楽しかったです。

今度は、家族や友達も一緒にに

皆楽しそうにしていました。 先日納涼祭が行われました。

様 生活介護事業の桑田雅史様に感想を伺代表して就労継続支援B型事業の高木順子 ました。 七月二十七日に納涼祭が行われました。

キ ユ 会

年に一

一度の健康診断が六月に実施されまし

代表して生活介護事業の増子和仁様・鈴木直人様

匮

六月十六日にバーベキュー会が行われました。

に感想を伺いました。

私は、金魚すくいと輪投げとパ バーベキュー会に参加できて楽しかったと思えたのかったのでほとんど参加できませんでしたが、今回 今まで苑の行事には、 個人の予定と重なる事が多

もちろんバーベキューも美味し かったです。 良かったと思いました。

増子和仁



抽選会があって貯金箱が当たりま

かき氷は、

ブルーハワイを食べ

ま

した。

ンのゲームをしました。





編









抽選会で景品も当たりました。 納涼祭カレー美味しかったです。

桑田雅史







来ていました。 べてよかったです。 べて美味しかったです。 てとても良かったです。 ていました。 カスタードプリンを食べ 炭火のお肉もおいしく出 ピーマンがおいしく出来 ソーセージをたくさん食 食堂でバーベキューを食

> 努めたいと思います。 して頂ければと思います。 ると思いますので、 ありましたが、結果は、それぞれお手元に届いてい 初めて参加される方々は、 私もこれを機に食生活などを見直して健康管理に 健康について考えるきっかけに 緊張されたご様子も

後

記

集

いものです。 くの人が観戦していたそうです。 球中継が巨人対阪神だったからです。当時は、 のでコロナが収束して野球を早く野球場で観戦した 家庭用TVが普及していないため「街頭TV」で多 になったのは、戦後初めて民間放送で中継された野 「伝統の一戦」の巨人対阪神だと言えます。 そもそも巨人対阪神が伝統の一戦と呼ばれるよう プロ野球の試合で一番伝統のある試合と言えば 私も野球が好きな まだ

ので体調には気を付けて下さい。 コロナの感染者が増えています。 暑い日が続いている 国吉康太

発行元 杜 会福 法 Ш

害福祉 # I ビス事業 Pff 桜 が 丘晴 Ш 苑

葉

市

若 葉

区

加

曽

利

町

5

3

6

F 電 A X 話 043 (231) 4322 043 (231) 4321